

30 de julio de 2024

Descarrilamiento Distrito La Barca Comunicado a Clientes

Hoy a las 04:23 se registró un descarrilamiento en la línea "I" en el Distrito La Barca (placa kilométrica I-154.5), a 106 km de Guadalajara.

Nuestros equipos de infraestructura y transportes se encuentran trabajando en la zona para retirar las unidades, rehabilitar la vía y dar paso a los trenes.

Los mantendremos al tanto del tiempo que tomen estos trabajos. Nos reiteramos a sus órdenes en caso de que requieran alternativas para el movimiento de su carga.

Atentamente
Servicio al Cliente

